

III EDICIÓN PREMIOS CGE



CANDIDATURA PREMIO ADN EMPRESA

EMPRESA PROPUESTA

Empresa: **MADERAS ALFONSO S.A** CIF: A18068387 **Dirección social:** AVENIDA JAÉN 19. 18210 PELIGROS. GRANADA **Web:** <https://maderasalfonso.com/> **Persona de contacto:** ALFONSO JOSÉ GARCÍA RODRÍGUEZ **Teléfono de contacto:** 629505950 **Correo:** alfonso@maderasalfonso.com

ORGANIZACIÓN PROPONENTE

Organización: A S E G R A CIF: G18022830 **Dirección social:** AVENIDA ASEGRA 2. 18210. PELIGROS. GRANADA **Web:** <https://asegra.es/> **Persona de contacto:** ANTONIO J. ESPIGARES CUESTA **Teléfono de contacto:** 697171932 **Correo:** asegra@asegra.es

FUNDAMENTOS

MADERAS ALFONSO: 80 AÑOS DE EMPRESA FAMILIAR DE 3ª GENERACIÓN.

Maderas Alfonso S.L., fundada en 1944 por Alfonso García Contreras, es una empresa familiar de tercera generación con 80 años de historia. Su evolución constante ha consolidado su posición como un pilar del sector maderero en Granada, combinando tradición, innovación y sostenibilidad. Desde su sede en el Polígono Industrial ASEGRA, la empresa ha sido un ejemplo de resiliencia, innovación y compromiso con el desarrollo socioeconómico de la provincia.

Resiliencia Empresarial

El 24 de marzo del año 2000, Maderas Alfonso enfrentó el mayor desafío de su larga historia: un incendio voraz, originado en una empresa contigua, se propagó a Maderas Alfonso y consumió por completo sus instalaciones en el Polígono Industrial ASEGRA. Aquellas naves, que durante décadas habían sido el corazón de su actividad empresarial, quedaron reducidas a escombros en cuestión de horas. Fue un golpe devastador que podría haber marcado el final de cualquier empresa, pero para Maderas Alfonso no era el fin, sino el principio de un renacimiento épico.

Frente a las cenizas de su legado, los hermanos García Bañón junto con sus hijos, herederos de la visión de su padre y abuelo, demostraron una determinación firme. Con una mezcla de esfuerzo, sacrificio y una fe inquebrantable en su misión, trazaron un plan no solo para reconstruir la empresa, sino para reinventarla. Contra viento y marea, iniciaron una obra monumental que daría lugar a una de las instalaciones más modernas e innovadoras del sector maderero en España.

En tiempo récord, levantaron un complejo industrial diseñado para la excelencia. Incorporaron tecnología punta en almacenaje y logística, diseñaron un espacio optimizado para la comodidad y eficiencia de sus clientes, y transformaron cada obstáculo en una oportunidad para crecer. No solo recuperaron sus operaciones, sino que sentaron las bases para una etapa de expansión y consolidación.

Con esa resiliencia característica, Maderas Alfonso no solo reconquistó a sus clientes históricos, sino que atrajo a nuevos proveedores y aliados, expandiendo su cuota de mercado más allá de lo que nunca antes habían logrado. Cada tabla de madera y cada producto que salía de sus renovadas instalaciones llevaba consigo la esencia de su resurgir: una mezcla de orgullo, innovación y una pasión desbordante por su oficio.

Innovación y Transformación Digital

Maderas Alfonso S.L. ha implementado tecnologías avanzadas en la gestión de su cadena de suministro y procesos de producción, garantizando la optimización de recursos y una

mayor eficiencia operativa. Además, la empresa ha desarrollado herramientas digitales para mejorar la experiencia del cliente, como su plataforma online, que facilita la consulta de catálogos para la realización de pedidos.

Compromiso con el Desarrollo Sostenible

La empresa ha integrado prácticas de sostenibilidad en su modelo de negocio, priorizando el uso de materiales certificados y gestionados de manera responsable. Su compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) se refleja en iniciativas como la reducción de la huella de carbono en sus operaciones y el fomento del reciclaje en sus procesos productivos.

Responsabilidad Social Empresarial (RSE)

Maderas Alfonso S.L. colabora activamente con instituciones locales, apoyando proyectos sociales y educativos en la comunidad granadina. Además, promueve la inclusión laboral y fomenta la formación continua de sus empleados, contribuyendo al desarrollo personal y profesional de su equipo.

Generación de Empleo y Contribución Económica

La empresa no solo ha creado empleo estable en la provincia, sino que también ha dinamizado el tejido empresarial granadino, estableciendo alianzas estratégicas con proveedores y clientes locales.

Proyección y Comunicación: 80 años de “Made in Granada”

A través de campañas de comunicación efectivas y referencias de sus clientes, Maderas Alfonso S.L. ha logrado posicionarse como un líder en su sector, expandiendo su alcance más allá del ámbito local y reforzando la imagen de la marca **“Hecho en Granada”**.